

Chile en el G20

● La reciente participación de Chile en la cumbre del G20 dejó en evidencia una alarmante falta de visión estratégica. Esta instancia, clave para posicionar a nuestro país como un actor relevante en el escenario global, fue desaprovechada al priorizar discursos simbólicos por sobre iniciativas concretas que fomenten la libertad económica y el desarrollo.

La ausencia de líderes económicos y estratégicos en la delegación chilena subraya una preocupante desconexión con áreas esenciales, como el comercio, la innovación y la atracción de inversiones. En lugar de liderar con propuestas audaces que impulsen la apertura de mercados y fortalezcan la colaboración público-privada, Chile

optó por un enfoque meramente declarativo que poco aporta a nuestras oportunidades de crecimiento.

El G20 es una plataforma invaluable para promover reformas estructurales, establecer acuerdos comerciales y proyectar una visión de país comprometido con el progreso y la competitividad. No podemos seguir relegando nuestra participación a meros ejercicios diplomáticos, dejando pasar oportunidades para fortalecer nuestra economía y beneficiar directamente a los ciudadanos.

Chile merece una representación que entienda la importancia de estos foros, que abrace la libertad económica como motor de desarrollo y que actúe con la ambición necesaria para marcar una diferencia.

Gabriela Velásquez Figueroa